15 October (second day of the Congress).

09.00- 09.30 – Регистрация. Registration 

09.30-12.35 – Интрадермотерапия. Intradermotherapy.

Факторы роста в мезотерапии. Growth factor in mesotherapy.

Гормоны и собственные фибробласты человека. Hormons and autologous human fibroplasts.

Новый взгляд на классику мезотерапевтических препаратов. New vision of the classic mesotherapy solutions.

9.30-9.50-Применение собственных фибробластов пациента для коррекции возрастных и патологических изменений кожи.                                                                                                                                                                           Autologous Fibroblast Application to Correct Skin Aging and Disease                                                                      Докладчик: Компания «Медбиокор». Врач – биохимик. Александр Згурский (Россия).                                                                                                                             Speaker:Company Medbiokor Ltd. Clinical Biochemistry. Clinical Biochemistry. Alexander Zgurskiy (Russian Federation).

9.50-10.20 - Кожная регенерация с применением PRP. Собственный опыт. 

Cutaneous revitalization with PRP. My experience.

Докладчик: Общество Мезотерапии Мексики. Президент. Доктор Бланка Миллер Кобишер (Мексика).

Speaker: The Society of the Mesotherapy of Mexico. The President. Doctor Blanca Miller Kobisher (Mexico)

10.20-10.40 -Факторы  роста в мезотерапии. 

Growth factor in mesotherapy.

Докладчик: Общество врачей мезотерапевтов Германии. Доктор медицины. Валентина Солопова (Мюнхен.Германия.)

Соавторы: Президент общества врачей мезотерапевтов  Германии. Доктор. Бритта Кноль(Германия)

Speaker: German Mesotherapy Society. M.D. Valentina Solopova (Munich. Germany)

Co-author: President of the German Mesotherapy Society. Doctor. Britta Knoll (Germany).

10.40-10.55 - Мезотерапия при остеопорозах.

Mesotherapy in osteoporosis.

Докладчик: Общество врачей мезотерапевтов Германии. Доктор медицины. Валентина Солопов (Мюнхен.Германия.)

Соавторы: Президент общества врачей мезотерапевтов  Германии. Доктор. Бритта Кноль(Германия)

Speaker: German Mesotherapy Society. M.D. Valentina Solopova (Munich. Germany)

Co-author: President of the German Mesotherapy Society. Doctor. Britta Knoll (Germany).

10.55-11.15 -Гормоны и Анти-Эйджинг мезотерапия

 Hormones and Anti-Aging Mesotherapy.

 Докладчик: Общество Мезотерапии Аргентины. Президент. Доктор. Люсия Лопез Агиейро. (Аргентина)

 Speaker:  The Society of the Mesotherapy of Argentina. The President. Doctor. Lucia Lopez Aguero (Argentina)

11.15-11.35 - Противоречивое использование прокаина в мезотерапии.

Controversial use of procaine in mesotherapy.

Докладчик: Общество мезотерапии Аргентины. Доктор Рикардо Дитрих (Аргентина)

Speaker: The Society of the Mesotherapy of Argentina. Doctor. Ricardo Dittrich (Argentina)

11.35-11.55 -Органический кремний. Классика в совершенстве. Что мы о нем  знаем?

Organosilicon: Excellent Classics. What do we now about it?

Докладчик: НП «Общество врачей мезотерапевтов». К.м.н. Врач дерматолог. Косметолог. Президент

Общества врачей мезотерапевтов. Ольга Селянина (Россия).

Speaker: NP "Society of Mesotherapy Professionals". MD. Dermatologist. Cosmetologist. President of the Society of Mesotherapy Professionals. Olga Selyanina (Russian Federation)

11.55-12.15- Антиоксиданты в мезотерапии.

 Antioxidantes in mesotherapy.

Докладчик: Общество мезотерапии Аргентины. Доктор Лелия Нудельман(Аргентина)

Speaker: The Society of the Mesotherapy of Argentina. Doctor. Lelia Nudelman(Argentina)

12.15-12.35-Применение плацентарного препарата CURACEN на основе гидролизата плаценты человека для ревитализации.

CURACEN placenta treatment application based on human placenta hydrolysate for revitalization. 

 Докладчик: Медицинская корпорация PHANA.К.м.н. Врач дерматовенеролог. Косметолог. Ведущий специалист УМЦ Корпорации RHANA. Елена Кустова.(Россия)

Соавторы: Д.м.н. Профессор кафедры кожных болезней МГМСУ. Врач высшей категории И.М. Каримова. Научный руководитель УМЦ PHANA А.В. Гилельс(Россия).

Speaker: Medical corporation PHANA. MD. Dermatologist. Cosmetologist. Elena V. Kustova (Russian Federation).

Co-authors: PhD. Skin diseases chair of the Moscow State University of Medicine and Dentistry. I.M. Karimova PHANA Head of research A.V. Guilels (Russian Federation). 

12.35-13.05-Кофе-брейк. Coffee-break.

Свободное посещение зоны Open-space. Free time for the visits of the Open Space zone. 

Выставка продажа компаний- участников. Trade fair of the companies- exhibitors. 

13.05-15.35- Противовозрастная мезотерапия.

Anti-Age mesotherapy.

13.05-13.50-Новый подход к биоревитализации- когда эффективность сочетается с комфортом: новая гамма препаратов.

Teosyal Pure Sence Redensity. The new approach to skin hydration – when efficiency is combined with comfort, new range of preparation –Teosyal Redensity.

Докладчик: Компания «Мезо-Эксперт». Врач дерматолог. Косметолог. Ведущий тренер по контурной коррекции компании Мезо-Эксперт. Маргарита Егорова(Россия).

Speaker: Company “Meso-Expert”. Doctor dermatologist. Cosmetologist. The leading specialsit of the company “ Meso-Expert”.Margarita L.Egorova. (Russian Federation).

13.50-14.10-Деформационный тип старения. Методы коррекции новейшими и классическими препаратами мезотерапии. 

Deformation-type ageing. Correction with the newest and classical mesotherapy treatments.

 Докладчик: Ассоциация врачей мезотерапевтов Азербайджана. Официальный тренер и консультант  торговой марки ZNK. Врач дерматолог. Косметолог. Главный врач эстетического центра «Aurelli». Президент ассоциации врачей мезотерапевтов Азербайджана. Севиндиж  Абдуллаева. (Азербайджан).

Speaker: Association of Mesotherapy Professionals of Azerbaijan. Official coach and consultant of ZNK trade mark. Dermatologist. Cosmetologist. Head doctor of “Aurelli” aesthetic centre. President of the Association of Mesotheapy Professionals of Azerbaijan. Sevindige Abdullaeva (Azerbaijan).

14.10-14.30- «Meso -Wharton P 199» -  инъекционный  препарат нового поколения для реструктуризации и репарации возрастной кожи. 

Meso -Wharton P 199 – new generation injection treatment for restructuring and reparation of aged skin.

Докладчик: Института красоты Фижи.К.м.н. Врач-консультант компании Фижи. Лариса Берзегова ( Россия).

Speaker: Beauty Institute Fiji. MD. Fiji Doctor-consultant. Larisa V. Berzegova (Russian Federation).

14.30-14.50-Дермореструктуризация. Новый поход к омоложению кожи: клиническое и эхографическое исследование.

Dermo-restructuration :  a new approach for mesorejuvenation  (clinical and ultrasound evaluation).

Докладчик: Член  административного совета Французского Общества Мезотерапии. Руководитель межуниверситетского диплома в Университете Бордо II. Президент Колледжа Эстетической мезотерапии. Доктор. Француаза Жорж (Франция).

Speaker: Member of the Board of administration of the French Mesotherapy Society. Lecturer at Bordeaux University. President of the Aesthetic Mesotherapy College. Doctor Françoise George (France). 

14.50-15.10-Биостимуляция и биореструктуризация гиалуроновой кислотой: новые направления в инъекционных программах. Фибробластическая стимуляция: какой результат ожидать? 2 возраста — 2 подхода.

Biostimulation and biorestructructing by hyaluronic acid: new directions in the injection program. Fibroblastic stimulation: which  result to expect? 2 ages – 2 sets. 

 Докладчик: Компания «Мелис». К.м.н. Врач дерматолог. Косметолог. Главный врач Наталья Исмаилова (Россия).

Speaker: Company “Melis”. P.h.d. Dermatologist Cosmetologist. Head doctor. Natalya S. Ismailova (Russian Federation).

15.10-15.30 – Результаты клинических исследований метода лечения у пациентов с возрастной потерей объемов лица и липоатрофией, связанной с ВИЧ. 

 Clinical trial and results of the treatments in multifactorial subjects  with facial lipodysrophy.

Докладчик: Компания «Тоскани». Технический советник лабораторий медицинской косметики и эстетической медицины в Испании и Португалии. Главный врач клиники эстетической медицины «HECEN STENIK”(Португалия). Директор программы восстановления лица с проблемой липодистрофии у пациентов  с ВИЧ клиники Хоакин Урбано (Португалия). Доктор Хавьер Мартинес. Университет сан Мартин. Богота. Колумбия.

Speaker: Company “Toscani”.The technicial adviser of laboratories of medical cosmetics and esthetic medicine in Spain and Portugal clinic of aesthetic medicine “HECEN STENIK”(Portugal). Director of the program of facial reconstrucion at HIV patients with lipodistrophy in hospital “JOAQUIN URBANO” (Portugal)

Doctor Javier Martinez.University San Martin Bogota. Colombia.

15.30-16.15- Кофе-брейк. Coffee-break.

Свободное посещение зоны Open-space. Free time for the visits of the Open Space zone. 

Выставка продажа компаний- участников. Trade fair of the companies- exhibitors. 

16.15-19.15- Противовозрастная мезотерапия.

Anti-Age mesotherapy.

16.15-16.35- «Эффект Ботокса» в мезотерапии: реальные возможности пептидов или завышенные ожидания специалистов? Когда целесообрано применение гексапетида, а когда — ДМАЕ? Схемы и техники от Fusion Mesotherapy.

“The effect of Botox” in mesotherapy: the real possibility of peptides, or inflated expectation of specialists? When is it appropriate to use hexapeptide, and when – DMAE? Circuits and Technology of Fusion Mesotherapy”.

Докладчик: Компания «Мелис». Врач дерматолог. Косметолог. Ведущий преподаватель Сирануш Аванесова (Россия).

Speaker: Company “Melis”. Doctor dermatologist. Cosmetologist. Key instructor. Siranush A. Avanesova (Russian Federation).

16.35-16.55- Мезолифт.

Mesolift.

Докладчик: Член административного совета Французского Общества мезотерапии. Президент Исследовательского центра по мезотерапии региона Эльзас Лотарингия. Доктор. Бернадетт Паскини. (Франция)

Speaker: Member of the Board of administration of the French Mesotherapy Society. President of the Mesotherapy research centre Alsace Lorraine. Doctor Bernadette Pasquini (France). 

16.55-17.15- Платиновая коллекция Anti-Age мезотерапетических коктелей комапании Промоиталия (Италия).

Platinum collection of the Anti-Age therapy coctails of the company  PROMOITALIA (Italy).

Докладчик: Компания «Нью Лайн Косметолоджи». Врач дерматолог. Косметолог. Ведущий специалист Сания Шамсутдинова. (Россия)

Speaker: Company “New Line Cosmetology”. Dermatologist. Cosmetologist. Saniya A.Shamsutdinova. (Russian Federation)

17.15-17.35 -Anti-Age терапия препаратами торговых марок CIENTIFIC. Коррекция целлюлита, локальных жировых отложений и стрий препаратами для мезотерапии торговых марок TRITERPEN,                      EXTRAFIRM, ESTRIANON производства Allanmar International company S.R.L.(Аргенитина).

Anti-Age therapy with CIENTIFIC treatments. Correction of cellulite, local fat depots and striae with TRITERPEN, EXTRAFIRM, ESTRIANON mesotherapy treatments from Allanmar International company S.R.L.(Argentina).

 Докладчик: Компания Cientific. Врач дерматолог. Косметолог. Елизавета Ускова (Россия).

Speaker: Cientific company. Dermatologist. Cosmetologist. Elizaveta V. Uskova (Russian Federation).

17.35-17.55 - Мезоскульптура лица.

Mesosculpture of face.

Докладчик: Член  административного совета Французского Общества Мезотерапии. Руководитель межуниверситетского диплома в Университете Бордо II. Президент Колледжа Эстетической мезотерапии. Доктор. Француаза Жорж (Франция).

Speaker: Member of the Board of administration of the French Mesotherapy Society. Lecturer at Bordeaux University. President of the Aesthetic Mesotherapy College. Doctor Françoise George (France). 

17.55-18.20 - Комбинация различных техник в лечении стрий. 

Combeined techniques in stria treatment.

Докладчик: Общество Мезотерапии Мексики. Профессиональный Колледж Эстетической медицины. Доктор эстетической медицыны Уриэль Хеддинг Гарсия(Мексика).

Speaker: The Society of the Mesotherapy of Mexico. Colegio de profesionales en Medicina Estetica.Medical Doctor, Aesthetic Medicine Uriel Hedding Garacia (Mexico)

18.20-19.15 – Практико теоретическая секция НП «Общество врачей мезотерапевтов». 

Новое восприятие. Новые направления. Новые техники методики мезотерапии. Место и позиционирование: мезотерапия – мезоревитализация – ревитализирующая терапия дермы, мезотерапия – мезорепарация- репарирующая терапия дермы, мезотерапия – мезореструктуризация – реструктуризирующая терапия дермы. Мультимикроиндукция дермы иглой, мультимезосепарация иглой, дистанционный интрадермальный мезопул, интраадипоцитарная абляция, техника «мезосалют». Направление - «тотально - дермальная » мезотерапия. Новый мезосеанс - «мозаичная» мезотерапия. Теоретические аспекты. Практичекое воплощение.

New perception. New trends. New mesotherapy techniques. Place and positioning: mesotherapy – mesorevitalization – revitalizing derma therapy, mesotherapy – mesoreparation  - reparative derma therapy, mesotherapy – mesorestructuring -  restructuring derma therapy. Derma multi-micro-induction with needle, multi-meso separation with needle, remote intradermal mesopool, intra-adipocyte ablation, meso-salute technique. ‘Total - dermal’ mesotherapy trend. New meso séance – ‘mosaic’ mesotherapy. Theoretical aspects. Practical application. 

Докладчик: НП «Общество врачей мезотерапевтов». К.м.н. Врач дерматолог. Косметолог. Президент «Общества врачей мезотерапевтов». Ольга Селянина (Россия).

Speaker: NP "Society of Mesotherapy Professionals". MD. Dermatologist. Cosmetologist. President of the Society of Mesotherapy Professionals. Olga N. Selyanina (Russian Federation).

19. 15-19.30 – Лотерея. Окончание работы второго дня 13 Международного конгресса по мезотерапии и инъекционным технологиям.

Lottery. The end of the second day of the XIII International congress on Mesotherapy and Injection Technologies.   

THANK YOU!

